



PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA

Nombramiento del Director General

Al cumplirse a las 11 horas del día 24 de febrero el plazo fijado a efectos de la presentación de candidaturas para el puesto de Director General de la OIT, el Presidente del Consejo de Administración no había recibido más que una sola candidatura, presentada por el Gobierno de Sudáfrica en nombre del Grupo Africano, el Gobierno de la Argentina en nombre de los países de América Latina y el Caribe, el Gobierno de la India y el Gobierno de Jordania, a saber, la de don Juan Somavia (Chile).

Ginebra, 28 de febrero de 2003.

Para información.